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Zitat von Totti 

Man wird bei einem Aufstieg hoffen müssen, dass überhaupt ein zumindest
anfänglicher Schwung entsteht, den man dann bis zum Ende der Saison zur
Vermeidung des sofortigen Wiederabstiegs nutzen kann. Und nicht bei ner Durststrecke
sofort alles in Frage stellt, was einen im womöglichen Aufstiegsjahr ausgezeichnet hat
(Köllner ist nur Theoretiker / hat keine Bundesligaerfahrung / kein Spieler kann was).

Aber gut, erstmal überhaupt aufsteigen.

Für mich ist die Philosophie von Freiburg irgendwo das Maß, nämlich einen evtl. Abstieg immer
im Blick zu behalten und mit jungen einsatzfreudigen Spielern sich spieltaktisch immer
weiterzuentwickeln und so zu versuchen dagegenzuhalten und so möglichst drinzubleiben.

Bei den Freiburgern gibt es immer mal wieder Niederlagenserien, doch sie kommen immer
wieder taktisch angepasst zurück und sind immer unangenehm zu spielen.

Dabei spielt Trainer Streich eine wichtige Rolle und man zieht das Konzept mit ihm durch, auch
wenn es mal länger schlechter läuft und es kommt keiner auf die Idee ihn dann zu entlassen,
wenn es doch mal wieder in Richting 2.BL gehen sollte.

Einen Trainer der die Mannschaft spieltaktisch fundiert weiterentwickeln kann haben wir jetzt ja
auch endlich und ihn darf man oben dann genausowenig schnell anzweifeln wenn mal eine
schwierige Phase kommt, sondern ähnliche Geduld zeigen wie Freiburg mit Streich.
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